

	a .,	n/ ·	
Fecha	Sección	Página	
10.07.2016	Primera	pr	)

## A Cuernavaca, i2 horas y media!

ISABELLA GONZÁLEZ

Más de dos horas y media tardaron ayer los automovilistas procedentes de la CDMX en llegar a Cuernavaca debido a un accidente en el kilómetro 80 de la vía federal.

"Estaba a vuelta de rueda", tuiteó Julián Cabrera, uno de los afectados.

Desde las 13:00 horas, Capufe reportó el incidente en el segundo libramiento de Cuernavaca y el cierre de la circulación hacia Acapulco.

Una hora y media más tarde se cerró la <mark>autopista</mark> en ambas direcciones.

El accidente fue ocasionado por un doble remolque que chocó contra tres autos, lo que dejó dos muertos.

Aunque Capufe reportó el restablecimiento de la circulación a las 15:34 horas, el intenso tráfico se prolongó hasta las 21:00.



Página 1 de 1 \$ 12496.00 Tam: 44 cm2

**205.** 2016.07.10